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【庁議結果ＨＰ版】 

区   分 内           容 

会 議 名 平成３０年度 第２回庁議 

日   時 平成３０年４月１０日（火）午前９時００分から午前９時３５分まで 

場   所 庁議室 

件 名 

【報告事項】 

(1) 前橋市総合防災マップの改訂について（総務部） 

(2) 閉会中の常任委員会運営申し合わせ事項等について（議会事務局） 

(3) 平成３０年度 監査年間実施計画について（監査委員事務局） 

(4) その他 

 ①前橋市教育ネットワークへの不正アクセスについて 

（教育委員会事務局） 

【報告事項】 

(1)～(3) 

各部局から資料に基づき説明 

※詳細については、添付ファイルを参照のこと。 

 

(4) その他 

 ①前橋市教育ネットワークへの不正アクセスについて 

《指導担当次長》 

 ３月３０日（金）に調査を委託したセキュリティ専門事業者から個人情報が不正に持

ち出された可能性が高いと報告をいただき、４月４日（水）に記者発表をさせていただ

いた。漏洩した内容は、昨年度の前橋市立の小・中・特別支援学校に在籍していた生徒

の個人情報、平成２９年２月から７月の間に市内の公立学校（園）の給食を食べていた

児童生徒及び教職員の口座情報であり、大変ご迷惑をお掛けしている。 

 現在も調査を継続しているが、新たに漏洩の可能性があるものは見つかっていない。 

 該当する方々への対応として、コールセンターを立ち上げ、４月９日（月）までに計

１０４件の問い合わせがあった。主な内容は、漏洩の可能性はどのくらいあるのか、漏

洩が判明した場合に何か対応はあるのか、などであった。 

 現在、今後の漏洩の可能性をすべて無くし、全く心配のない状態で使用できる状況に

戻すため、教育委員会、ＮＴＴ、セキュリティ専門事業者の三者でネットワークの復旧

へ全力を挙げている。 

 学校現場における業務への影響については、完全に安全確認が取れるまでインターネ

ット回線を遮断しているため、事務職員の給与事務、財務事務について支障が出ている

が、市庁舎の端末を使用するなどして対応している。 

 今後、第三者委員会を立ち上げて原因究明、今後の対応方針を検討し、再発の防止に

万全を尽くしていく。 

 関係各課には対応についてご協力をいただき、この場を借りてお礼申し上げる。 
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【質疑等】 

(1) 前橋市総合防災マップの改訂について 

《公営企業管理者》 

 前回の防災マップは１００年に一度の降雨を想定していたが、今回は１，０００年に

一度の最大規模の降雨を想定している。１，０００年に一度という表現だと、市民は、

現実には発生しないと認識してしまう可能性もある。いつでも起こりうるという意識を

持たせられるような周知をしてほしい。 

 

《市長》 

 前回より浸水想定区域がかなり広がっている。国による見直しにより、変更したこと

が市民に伝わるような記載をしていただきたい。 

 

《倉嶋副市長》 

 常総市での鬼怒川決壊など、全国規模で見ると１，０００年に一度に該当するような

雨が実際に降っている。現実問題として、これまでの想定では安全を守れなくなってき

ているため、国が基準を見直した。国が計算を行った上で作られたことも含め記載をし

た方が良い。 

 

《総務部長》 

 市民に改訂の意図が伝わるよう、別途説明紙を配布するなど、対応を検討したい。ま

た、新しく危険箇所に該当する地域への説明は丁寧にやっていきたいと思っている。 

 

《秘書課長》 

 昨年度末から、自治会連合会理事会などで、基準が変更され、防災マップが見直しに

なったことなどを説明してきている。今後も、５月の自治会長会議などで丁寧に説明し

ていく予定となっている。 

 

《市長》 

 今回の改訂は降雨に関するものだけか。 

 

《総務部長》 

 そうである。 

 

《福祉部長》 

 今回の改訂により、避難勧告等のエリアは変わるのか。 

 

《総務部長》 

 雨の状況により、対象区域を判断していきたい。 

 

《市長》 

指定避難所が浸水想定区域内にある地域の住民は、どこへ避難するのか。 
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《総務部長》 

 例えば、これまでの浸水想定では第三中学校に避難していた岩神町の住民が、桃井小

学校や桃川小学校などの浸水想定区域外の避難所に避難してもらう必要が出てくる。 

 

《政策部長》 

 どの時点で、どの範囲まで避難勧告等を出すのか。 

 

《総務部長》 

 その時の降雨状況に応じて、浸水想定区域にお住まいの方に対して避難勧告等を出し

ていく。 

 

《健康部長》 

 避難所には保健師の派遣をすることになっている。どの避難所が浸水想定区域に入る

のか、一覧表で示してもらえるのか。 

 

《総務部長》 

 保健師の派遣については、地震の時の配置を準用していただきたい。一覧表について

は検討させていただく。 

 

《市長》 

 保健師の派遣をはじめ、各部局でも役割等が変わることがある。担当者会議を開いて

いただきたい。 

 

《政策推進課長》 

 １，０００年に一度の最大規模の降雨とは、具体的にどのくらいの降雨量を想定して

いるのか。 

 

《総務部長》 

 今までの想定から、利根川だと７２時間で３３６ｍｍだったものが４９１ｍｍ。広瀬

川だと２４時間単位で３６７ｍｍだったものが５８９ｍｍと増加している。 

 

《政策推進課長》 

 前橋市における１年間の降水量のうち、どれくらいの量を想定しているのか周知した

方が分かりやすい。 

 

《総務部長》 

 改訂の周知と同様に、どのような形で周知するか検討させていただきたい。 

 

《市長》 

 他の自治体も改訂しているのか。 
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《総務部長》 

 昨年、県が新たに浸水想定区域を示して以降、他の自治体も順次作成に着手している。 

 

以  上 

 

＊ 今後の庁議開催予定 

開 催 日 開催時間 場 所 

 ４月２４日（火） 午前９時００分 庁議室 

 ５月 ８日（火） 午前９時００分 庁議室 

 ５月２２日（火） 午前８時４５分 庁議室 

４月の定例記者会見は１２日（木）午後 ２時００分から 

               ２３日（月）午前１１時００分から開催します。 

 


